

## カルチャースクール『ハーバリウム』講座



9月10日(月)小中学校教養部主催ハーバリウム講座があり、27名の方が参加しました。ハーバリウムとはドライフラワーを専用のオイルでびんに閉じ込め、ハンドメイドできるインテリアです。

講師は、お花と香りのハンドメイド教室「ル・シャノワール」の木村先生です。まず家などでの置く場所を決め、テーマ・色をイメージします。材料の花を詰めすぎないようにし、空間を大切にすることがきれいな仕上がりに大切です。



花のほかにも、小さなマスコットや置物などをハーバリウムオイルに24時間浸し、色落ちしなければ材料として使用できるそうです。また、びんはネジ式でオイルが漏れないもの(コルクのふたはオイルがしみこむので避けましょう。)であれば使用できることなどを教えていただき、充実した講座になりました。



～参加された方の感想～

「ピンセットを使ってお花を入れるのが難しかった。」

「かわいいお花に囲まれてとても癒やされました。」

「オイルを入れるとお花の色が鮮やかになり、その変化が楽しかった。」

## リラックマクラブ



月1～2回のペースで、4・5・6年生の女子を対象にしたスポーツ教室『リラックマクラブ』が、放課後体育館で開催されています。運動能力をあげる目的で、バレーボールやクラシックバレエ、バドミントンなどが行われています。

10月1日(月)は『バレーボール』でした。最初は身体を動かす柔軟体操から始まり、次はボールを使ってパスやレシーブなどの練習が行われました。限られた時間の中で、子ども達は充実した時間を過ごしていました。



参加していた4年生は、

「前に参加した体操がすごく楽しくて今日も参加しました!!」  
と笑顔で話してくれたのが印象的でした。

今後のリラックマクラブも楽しみにしておいてください。